

Le président Díaz-Canel souligne l'héroïsme du peuple cubain



Le président Díaz-Canel souligne l'héroïsme du peuple cubain

La Havane, 31 déc (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a exprimé ce mardi sa gratitude à ses compatriotes pour leur héroïsme « face à la barbarie de la guerre économique qui nous est menée ».

Souvenons-nous de l'année qui s'achève, non pas à cause des obstacles et des pénuries. Souvenons-nous en parce que nous les avons surmontés tous ensemble, a-t-il déclaré.

C'est une source d'honneur et d'émotion que de savoir que nous faisons partie de ce peuple qui n'est pas né pour la grandeur. Il l'a gagnée par son héroïsme et sa créativité dans la résistance. Vive Cuba libre et souveraine pour toujours par la volonté de son peuple », a déclaré le président (Source:PL).



Radio Habana Cuba